
Los protagonistas de la semana

El presidente de la Federación
Regional de Hostelería ha se-
ñalado que existe una preocu-
pación importante por el sec-
tor teniendo en cuenta el des-
censo de ocupación hotelera
en la Región durante el vera-
no. García ha asegurado que
las caídas son de hasta el 40%
y eso “hace inviable a estas
empresas”.

Juan Andrés Barbero García,
presidente de Aprecu, señaló
durante la presentación XXXI
Salón y Concurso de Castilla-
La Mancha de Cuchillería que
aunque pasan por momentos
difíciles, “hemos podido orga-
nizar este concurso”, que ya va
por su trigésimo primera edi-
ción, por lo que “tiene raíces co-
gidas en la ciudad”.
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Cooperativas Agroalimentarios
ha valorado positivamente la pri-
mera comparecencia de la nue-
va consejera de Agricultura, Ma-
ría Luisa Soriano, por el impul-
so que tiene intención de dar al
cooperativismo agroalimenta-
rio. Espera que los recortes anun-
ciados por la consejera no afec-
ten a ninguna de las lineas de apo-
yo al cooperativismo.

La Feria de Albacete generará 61,9 millones
El volumen de negocio que está suponiendo la Feria de
Albacete 2011 llegará a los 61,9 millones de euros, se-
gún un estudio realizado por el servicio de Asesoría
Económica de la Cámara de Comercio de Albacete. Exis-

te una mejora sobre el año pasado basada en el incre-
mento de plazas hoteleras aprovechando los dos fines
de semana con los que se cuenta. La Feria está siendo
un éxito de público.

EYE

Campaña de Cecam en materia de prevención
La Confederación Regional de Empresarios de Casti-
lla-La Mancha, Cecam Ceoe Cepyme, presentó una
nueva campaña de publicidad en materia de preven-
ción de riesgos laborales que, bajo el lema “Abiertos a
las necesidades de tu empresa”, tiene por objetivo di-

fundir la actitud preventiva entre las empresas de la
Región. Con esta iniciativa la Confederación pretende,
tal y como ha mencionado su secretario general, Félix
Peinado, “informar a las empresas que no conocen los
servicios en Prevención de Riesgos Laborales.

EYE

El Consejo de Gobierno de
Castilla-La Mancha acordó la
semana pasada iniciar el trá-
mite de urgencia del Plan de
Garantía de los Servicios So-
ciales Básicos, una vez deses-
timados los informes de ale-
gaciones que tanto el Defen-
sor del Pueblo como el Conse-
jo Económico y Social (CES)

Última 
hora

Confirmada la supresión
del CES y del Defensor del
Pueblo

habían presentado contra la
supresión de estos dos orga-
nismos. Así lo ha avanzado el
portavoz del Ejecutivo de
María Dolores de Cospedal,
Leandro Esteban, que ha se-
ñalado que los servicios jurí-
dicos de la Junta han consi-
derado que ninguna de las
alegaciones presentadas por
el Defensor del Pueblo “me-
recen ser tenidas en conside-
ración por parte del Conse-
jo”.

UGT Castilla La Mancha re-
clama al Gobierno regional el diá-
logo necesario para evitar la im-
posición traumática de nuevos
horarios en las dependencias y
oficinas de la Junta, tras la mo-
dificación realizada el pasado 1
de febrero por el Plan de Ajuste
del anterior Ejecutivo (decreto
de cierre de edificios de la Junta

UGT-CLM pide diálogo
ante la modificación de
horarios en la Junta

a las 17.00h.), así como que se
realice con criterios de concilia-
ción de la vida familiar y laboral,
además de que se tenga en cuen-
ta, en su aplicación, a los traba-
jadores de las empresas priva-
das de seguridad y limpieza.   El
consejero de Presidencia y Ad-
ministraciones Públicas, Jesús
Labrador, anunciaba el pasado
6 de septiembre que el Gobierno
de María Dolores de Cospedal tie-
ne intención de suprimir la or-
den.
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La semana pasada conocimos
que la venta de viviendas sigue
su particular calvario. Según
los datos del Ministerio de Fo-
mento, la venta ha caído has-
ta un 40,8% en el segundo se-
mestre si lo comparamos con
el mismo período del año an-
terior.

A tenor de estas cifras sólo
cabe pensar que al sector le va
a costar todavía mucho sacar
la cabeza, como se suele decir.
Y es que ni siquiera la bajada
de precios está ayudando a que
se venda todo el stock de vi-
vienda actual, ya provenga de
bancos o de particulares.

Lo peor de todo es que esta-

mos hablando de un sector fun-
damental para la economía del
país y que mientras no cambie
de rumbo la economía tampo-
co lo hará.

Seguimos pagando el llama-
do en su momento “boom in-
mobiliario” y todo hace pensar
que lo seguiremos pagando du-
rante bastante tiempo. El pro-
blema radica en la manga an-
cha que en su momento se dio
para la construcción de vi-
viendas en un país en el que se
ha demostrado que ya no es po-
sible asimilar tanta vivienda.

No cabe duda que sigue sien-
do un grave problema que el
partido político que salga de las
urnas el próximo día 20 de no-
viembre deberá intentar solu-
cionar. El movimiento inmo-
biliario en España es funda-
mental y este parón que sufre
el sector sigue siendo muy ne-
gativo.

Pocas ventas
de viviendas y
caída del 
sector

La columna
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COMPARACIÓN
Si comparamos la venta

con el año pasado el
descenso es

espectacular
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